
ATA DA SEXAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 1 
DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM GESTÃO PÚBLICA DA 2 
FACULDADE UNB PLANALTINA 3 
No décimo primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte um, realizou-se a 4 
sexagésima oitava reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Gestão 5 
Pública - PPGP, presidida pelo professor Celso Vila Nova de Souza Júnior, coordenador do PPGP 6 
e com a participação dos(as) professores(as) doutores(as) Alexandre Nascimento de Almeida, 7 
André Nunes, Elaine Nolasco Ribeiro, Jonilto Costa Sousa, Lucijane Monteiro de Abreu, Luiz 8 
Honorato, Maria Júlia Pantoja, Mauro Del Grossi, Maria Raquel Gomes Maia Pires e Luciana de 9 
Oliveira Miranda. A Professora Annita Calmon justificou a sua ausência. A reunião foi feita de 10 
maneira remota com o uso da plataforma Microsoft Teams. O novo formato de conferência 11 
deveu-se em função das suspensões, por tempo indeterminado, de reuniões presenciais como 12 
medida de contenção e protetiva da pandemia provocada pelo novo Corona vírus. Assim sendo, 13 
a reunião teve a seguinte pauta e deliberações: 1) Informes: a professora Elaine pediu para 14 
reforçar aos colegas sobre a resolução CEPE Nº 0098/2020 que trata da composição das bancas 15 
a destacar o Art. 33, parágrafo 4°, em que o membro externo da banca deve ser externo à UnB. 16 
Na sequência, o Professor Alexandre alertou sobre a importância do Regimento interno do PPGP 17 
passar por uma atualização (reformulação) para incorporar adequações que se fazem 18 
necessárias. Ficou combinado que o Professor Celso Vila Nova enviaria dois e-mails: (i) um 19 
informativo sobre a resolução CEP 0098/2020; e (ii) coletar sugestões dos colegas sobre ajustes 20 
necessários ao regimento interno.  2) Aprovação das atas das reuniões do PPGP (64ª, 65ª e 66ª. 21 
e 67ª): o professor Celso compartilhou na tela cada uma das 4 atas e leu em voz alta. Em seguida, 22 
foi constatado que as atas da 64ª e 65ª reuniões eram idênticas. Tendo em vista que algumas 23 
atas possuem informações já transmitidas para outros processos, manteremos a numeração das 24 
atas. Foram aprovadas as atas da 64ª e 66ª reunião.  2) Mudança de orientador aluna Layreane 25 
(Processo SEI Nº 23106.081348/2021-40): O professor Celso apresentou atestado médico da 26 
aluna Layreane que teve problemas de ansiedade, tendo impactos no trabalho e nos estudos. A 27 
aluna mudou o tema do seu trabalho incialmente proposto e procurava por professor que 28 
tivesse maior aderência ao tema. Os professores Mauro e Maria Júlia se manifestaram 29 
favoráveis em assumir a orientação. Como a Professora Maria Júlia teve maior aderência ao 30 
tema proposto pela aluna, acabou assumindo a orientação. Dessa forma, o colegiado votou por 31 
unanimidade a troca de orientador; 3) Prorrogação de prazo de defesa final para os seguintes 32 
alunos: Processo Cléia Nunes M. de Oliveira, orientanda da Professora Elaine (processo sei Nº 33 
23106.090385/2021-49), Sandra Patrícia de Castro, orientanda do Professor Mário (Processo Sei 34 
Nº 23106.090416/2021-61) e Luiz Cláudio Costa Ferreira, orientado do Professor Alexandre 35 
(Processo SEI Nº 23106.091940/2021-50). Cada orientador informou a situação de seu orientado 36 
e em seguida os pedidos de prorrogação foram apreciados e aprovados por unanimidade. O 37 
prazo de prorrogação foi por mais 3 meses (30/11/2021). 4) credenciamento de pesquisador 38 
colaborador no PPGP: O professor Celso relembrou que está previsto no convênio entre PPGP 39 
e MJSP o credenciamento de três pesquisadores colaboradores para lecionar disciplinas tópicos 40 
especiais em Gestão Pública 1, 2 e 3 em áreas de interesse do órgão. O assunto já havia sido 41 
discutido e aprovado na 59ª Reunião de Colegiado do PPGP ocorrida no dia 27/10/2020. Na 42 
ocasião, o colegiado aprovou a indicação dos três nomes a citar: Dr. André Luiz de Almeida 43 
Mendonça que naquele momento era o atual Ministro da Justiça Segurança e Territórios; O Dr. 44 
Cláudio de Castro Panoeiro que na ocasião era o Secretário de Justiça; e o Dr. Pedro Luiz Costa 45 
Cavalcante do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada. Não houve nenhuma manifestação 46 
contrário aos nomes indicados. Entretanto, os professores indicados nunca enviaram a 47 
documentação solicitada para credenciamento de pesquisador colaborador na UnB. No início 48 
do corrente ano, o Professor Celso foi procurado pelo MJSP que o informou que dois dos três 49 
professores indicados (Pedro Luiz Costa Cavalcante e Cláudio de Castro Panoeiro) não teriam 50 
disponibilidade para assumir o compromisso. Dessa forma, manteve-se a indicação do Dr. André 51 
Luiz de Almeida Mendonça e foi sugerido um novo nome que é do Dr. Alexandre Andrade Pires. 52 



Dos dois nomes indicados, apenas o Professor Alexandre Andrade Pires enviou a documentação. 53 
Dessa forma, foi lido apenar o parecer do Professor Honorato que trata sobre o credenciamento 54 
do Dr. Alexandre Andrade Pires como pesquisador colaborador. O credenciamento em questão 55 
não habilita o professor realizar orientações pelo programa. Em seguida, o colegiado fez a 56 
votação: Foram oito votos a favor do parecer que aprova o credenciamento do Alexandre 57 
Andrade Pires como pesquisador colaborador e uma abstenção. 5) Parceria com a Secretaria de 58 
Estado de Economia do Distrito Federal (SEEDF): o professor Celso recebeu ofício Nº 1/2021 59 
SEEC/SEQUALIS/SUBVAL/CODESERV em que a Secretaria de Valorização e Qualidade de Vida é 60 
a unidade responsável pela concepção de programas e projetos de desenvolvimento, 61 
valorização e de formação e capacitação dos servidores e entidades da Administração Pública 62 
do Distrito Federal. No ofício, diz que em estudo realizado pela secretaria, foi identificado 63 
alinhamento com o nosso programa para realização da parceria. Dessa forma, o órgão solicita a 64 
viabilização de turma de Mestrado em Gestão pública para vinte servidores públicos dos órgãos 65 
do Distrito Federal. Após a leitura do ofício, o colegiado votou por unanimidade a aprovação 66 
para a continuidade dos encaminhamentos necessários para a concretização da parceria; 6) 67 
Novos representantes discentes: a aluna Cecília Calcagno deixa de ser representante dando 68 
lugar ao Ricardo Freitas da Silva e Maísa Santana Lima deixa de ser vice representante e quem 69 
assume a vaga de vice representante é a aluna Fabrícia B. de Almeida respectivamente; 7) 70 
Planejamento Estratégico do PPGP: Os professores Celso e Alexandre apresentaram os 71 
resultados do monitoramento do programa realizado pela CPG que conforme 64ª Reunião de 72 
Colegiado ocorrida em 01/04/2021, institucionalizou de forma permanente esse 73 
acompanhamento como política de autoavaliação da CAPES. Os resultados dos indicadores 74 
apresentados foram submetidos para a última avaliação quadrienal 2017-2020 da CAPES. Assim, 75 
espera-se que cada professor identifique os seus pontos fortes e fracos para uma autocrítica e 76 
o compromisso de alcançar as metas que lhe foram estabelecidas para a próxima avaliação 77 
quadrienal da CAPES. Não havendo mais o que tratar, a reunião foi encerrada e, eu, Celso Vila 78 
Nova de Souza Júnior, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada. 79 

 80 


